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Flash 2017 N. 17 

2017 – Anno della propaganda 
Comparto Funzioni Centrali 

Fondo Prima Area: si può fare!!! 

Ora è scritto - Sul tavolo la nostra proposta 

Il 6 luglio u.s, in sede di sottoscrizione dell’ipotesi d’accordo sul FUA 2017, abbiamo contestualmente 

formalizzato all’Amministrazione la nostra proposta di utilizzare le imminenti somme che 

confluiranno sul FUA 2017, derivanti della legge 244/2012, per costituire un fondo ad hoc per il 

personale della prima area con il quale riconoscere economicamente ciò che i nostri colleghi A1 non 

hanno fino ad oggi ed in questo ccnl, conseguito giuridicamente. La richiesta è stata messa a verbale 

(allegato 1) ed è stata oggetto anche di una specifica lettera alla dott.ssa Corrado con la quale si 

chiedeva di portare la proposta sul primo tavolo utile, all’attenzione delle altre OO.SS.NN. (allegato 2) 

L’impegno dell’Amministrazione in tal senso è ora nero su bianco (allegato 3), così che neanche la 

più distratta delle O.S. possa più nascondersi dietro un dito dichiarando che del fondo prima area 

“non se n’è mai parlato”. 

Come già sottolineato in sede di presentazione della proposta, la volontà di costituire il fondo nasce 

dalla consapevolezza che finché si resta in questo ccnl, neanche il tanto sospirato ed atteso 

passaggio tra le aree, comporterà almeno per i primi 3/4 anni miglioramenti economici per il 

personale della prima area a fronte della perdita immediata del fus. 

Siamo estremamente orgogliosi di questo risultato che metterà finalmente davanti alle proprie 

responsabilità chi già dall’anno scorso ha fatto orecchie da mercante, nascondendosi in questo come 

per altre rivendicazioni dietro al: 

“Non si può fare”,  “non ci sono i soldi”,  “l’Amministrazione non vuole”,  “non se n’è mai parlato”, e 

via così fino al tragicomico “se n’è parlato ma era una provocazione”!!!! 

La strategia del chiedere solo ciò che si è già certi l’Amministrazione voglia concedere non ci 

appartiene. INTESA è dell’opinione che un Sindacato serio chiede, propone, rivendica, pretende ciò 

che ritiene possa essere un bene per i lavoratori.  

Chi non vuole il fondo A1 perché preferisce poter gestire e contrattare 60 euro di fus annuo in 

centinaia di contrattazioni locali, è avvisato: sul tavolo per la distribuzione delle somme derivanti 

dalla 244/2012 ci sarà la nostra proposta di utilizzare 1.600.000.000 euro per costituire il fondo prima 

area. 

Chi è contrario dovrà dichiararlo. 
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